
Subject: Fin <> Kinderwunsch
Posted by Pancho82 on Thu, 07 Jan 2010 00:09:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo liebe Freunde,

ich melde mich als Neuling auch mal zu Wort. Ich plane demnächst gegen meine beginnende
Tonsur Fin von Cipla einzunehmen. Habe die Bestellung bei generics24 bereits aufgegeben.

Über die möglichen NWs bin ich mir bewusst, ich versuchs trotzdem mal.

Eine Frage drängt sich mir aber auf und hoffe auf Feedback von euch.

Was ich bisher weiß ist, dass schwangere Frauen nicht mit Fin in Berührung kommen
dürfen (Aufnahme durch die Haut durchaus möglich und für eine Schädigung des Fötus
ausreichend)

Wie sieht es in diesem Zusammenhang eigtl mit dem Kontakt mit "Fin-belastetem Sperma" aus?

Des Weiteren würde ich gerne wissen, ob Fin einem Kinderwunsch entgegensteht? Gibt es
Fin-Anwender unter uns, die während der Einnahme KInder gezeugt haben?

Gruß,
Pancho

Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by Mink on Thu, 07 Jan 2010 06:21:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Deine Frau müsste 2-3 Liter Sperma aufnehmen um eine Wirkstoffkonzentration zu erhalten,
bei der die theoretische Möglichkeit einer fruchtschädigenden Wirkung besteht. 

Ich selbst habe / will keine Kinder aber ich weiß von Usern hier aus dem Forum, die trotz
jahrelanger Fineinnahme gesunde Kinder gezeugt haben. 

Allerdings gibt es Hinweise, dass die Wahrscheinlichkeit, überhaupt schwanger zu werden unter
Fin etwas geringer ist. Anzahl und Beweglichkeit der Spermien soll etwas geringer sein. 

Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by pietrasch on Thu, 07 Jan 2010 07:34:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

http://www.alopezie.de/fud/index.php/t/16259/
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Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by nightwalker on Thu, 07 Jan 2010 07:52:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Thu, 07 January 2010 07:21
Ich selbst habe / will keine Kinder aber ich weiß von Usern hier aus dem Forum, die trotz
jahrelanger Fineinnahme gesunde Kinder gezeugt haben. 
Wurden es eher (wesentlich) mehr Mädels als Buben?
Ist nur eine normale Frage - nix weiter.

Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by Mink on Thu, 07 Jan 2010 11:25:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

nightwalker schrieb am Thu, 07 January 2010 08:52Mink schrieb am Thu, 07 January 2010 07:21
Ich selbst habe / will keine Kinder aber ich weiß von Usern hier aus dem Forum, die trotz
jahrelanger Fineinnahme gesunde Kinder gezeugt haben. 
Wurden es eher (wesentlich) mehr Mädels als Buben?
Ist nur eine normale Frage - nix weiter.

Fin hat keinen Einfluss darauf ob es eher ein Mädchen oder ein Junge wird. Nur bei einem
männlichen Fötus besteht die Gefahr, wenn die Schwangere Fin direkt berührt oder gar
nimmt, dass es Defekte in der geschlechtlichen Entwicklung gibt. Bei weiblichen Föten passiert
sowieso gar nichts. 

Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by Rebel on Thu, 07 Jan 2010 11:39:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ich nehme nun auch seit einiger Zeit Fin, und meine Freundin ist vor kurzem ungewollt schwanger
geworden ...   

Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by nightwalker on Thu, 07 Jan 2010 12:00:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Mink schrieb am Thu, 07 January 2010 12:25nightwalker schrieb am Thu, 07 January 2010
08:52Mink schrieb am Thu, 07 January 2010 07:21
Ich selbst habe / will keine Kinder aber ich weiß von Usern hier aus dem Forum, die trotz
jahrelanger Fineinnahme gesunde Kinder gezeugt haben. 
Wurden es eher (wesentlich) mehr Mädels als Buben?
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Ist nur eine normale Frage - nix weiter.

Fin hat keinen Einfluss darauf ob es eher ein Mädchen oder ein Junge wird. Nur bei einem
männlichen Fötus besteht die Gefahr, wenn die Schwangere Fin direkt berührt oder gar
nimmt, dass es Defekte in der geschlechtlichen Entwicklung gibt. Bei weiblichen Föten passiert
sowieso gar nichts. 
Danke jedenfalls.
Aber WO steht das geschrieben? 
Das mit dem direkten Kontakt, davon weiß ich. Aber weiß man auch meine Variante? Steht
das auch irgendwo? Wurden solche speziellen Fälle/Familien beobachtet?

Also mir ist bisher nur aufgefallen, dass die meisten solcher speziellen Fälle fast ausschließlich
immer nur von Mädels geredet haben. Kann aber auch nur purer Zufall sein. Kein Ahnung.

Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by stef84 on Thu, 07 Jan 2010 23:40:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Fin ist für die Frau ungefährlich, wenn es nur über Sperma aufgenommen wird. Viel zu
kleine Menge.

Man kann gesunde Kinder unter Fin zeugen. Allerdings ist die Wahrscheinlichkeit niedriger. Ich
würde Fin nach längerem Versuchen bei Kinderwunsch absetzen.

Ich habe es testen lassen. Spermiogramm ist unter Fin deutlich schlechter:

  http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/171935/?srch=spermiog ramm#msg_171935

Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by Pancho82 on Fri, 08 Jan 2010 12:37:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stef84 schrieb am Fri, 08 January 2010 00:40Fin ist für die Frau ungefährlich, wenn es nur
über Sperma aufgenommen wird. Viel zu kleine Menge.

Man kann gesunde unter Fin zeugen. Allerdings ist die Wahrscheinlichkeit niedriger. Ich würde
Fin nach längerem Versuchen bei Kinderwunsch absetzen.

Ich habe es testen lassen. Spermiogramm ist unter Fin deutlich schlechter:

  http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/171935/?srch=spermiog ramm#msg_171935

Stef, die Verschlechterung der Sperma-Qualität ist aber reversibel?
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Subject: Re: Fin <> Kinderwunsch
Posted by stef84 on Fri, 08 Jan 2010 17:23:45 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Pancho82 schrieb am Fri, 08 January 2010 13:37stef84 schrieb am Fri, 08 January 2010 00:40Fin
ist für die Frau ungefährlich, wenn es nur über Sperma aufgenommen wird. Viel zu kleine
Menge.

Man kann gesunde unter Fin zeugen. Allerdings ist die Wahrscheinlichkeit niedriger. Ich würde
Fin nach längerem Versuchen bei Kinderwunsch absetzen.

Ich habe es testen lassen. Spermiogramm ist unter Fin deutlich schlechter:

   http://www.alopezie.de/fud/index.php/m/171935/?srch=spermiog ramm#msg_171935

Stef, die Verschlechterung der Sperma-Qualität ist aber reversibel?

Jedenfalls verbessert sich die Qualität wieder deutlich, wie du in meinem Link sehen kannst.
Ob das jetzt im Vergleich zum Ausgangswert wieder der ursprüngliche Wert ist, weiß ich nicht,
mangels Vorher-Werten. Eine dauerhafte Schädigung ist nicht auszuschließen, so wie ich bei
Fin gar nichts mehr ausschlißen würde, aber ich glaube es eigentlich nicht. Und
"Verschlechterung der Spermienqualität" heißt ja nicht Unfruchtbarkeit. Zusätzlich spielen da
eine Menge Faktoren eine Rolle. Rauchen schadet da sicher mehr.
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